



Después de Dos Bocas ¿qué con Rocío Nahle?

Lo que va a entregar Rocío Nahle al presidente López Obrador en unos días no será una refinería, sino un conjunto de oficinas hechas al trancazo y la promesa de que antes que termine su mandato, el tabasqueño verá el primer litro de crudo refinado en Dos Bocas. Lucubraciones futuristas aparte, Rocío debe comenzar a meter el acelerador rumbo al 2024 en Veracruz. Si hasta hace unos meses su nombre era el que más sonaba para la candidatura, tiene rato que la rebasaron Sergio Gutiérrez y Zenyazen Escobar.

<https://libertadbajopalabra.com/2022/06/09/despues-de-dos-bocas-que-con-rocio-nahle/>